



### **CONVOCATORIA DE PRENSA**

## **LA FARMACIA GADITANA SALE A LA CALLE PARA CELEBRAR EL DÍA MUNDIAL DEL FARMACÉUTICO**

El Colegio de Farmacéuticos de Cádiz instalará el próximo viernes, día 23 de septiembre, una carpa informativa en la céntrica Plaza de San Antonio de la ciudad de Cádiz con motivo del Día Mundial del Farmacéutico, que se celebrará el domingo día 25.

En dicha carpa, que permanecerá instalada entre las 10.30 y las 12.30 horas, profesionales farmacéuticos de la provincia de Cádiz ofrecerán a los pacientes que así lo deseen consejos destinados a favorecer la adherencia a sus tratamientos, prevenir interacciones indeseadas o, por ejemplo, conservar correctamente los fármacos en casa.

Esta acción se complementará con la celebración de una marcha cardiosaludable por las calles del casco histórico de la capital gaditana, actividad a la que se invita a cuantas personas deseen participar.

Previo al inicio de esta marcha, a las 11.00 horas, se ofrecerá una atención a medios de comunicación, que también podrán participar en esta actividad que aúna deporte y salud.

**CONVOCATORIA: CARPA INFORMATIVA Y MARCHA CARDIOSALUDABLE CON MOTIVO DEL DÍA MUNDIAL DEL FARMACÉUTICO 2016**

**DÍA:** Viernes, 23 de septiembre de 2016

**HORA:** 11.00 horas (Atención a medios previo inicio de la marcha cardiosaludable. La carpa se mantendrá instalada desde las 10.30 hasta las 12.30 horas)

**LUGAR:** Plaza de San Antonio (Cádiz)

**Para más información:**

**Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Cádiz: Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)**